
田村ひろゆきの
議会トーク!



■田村ひろゆきの自己紹介

1978年7月生まれ 46歳

2018年12月の選挙で初当選

2022年12月の選挙で２期目当選

「徹底した情報公開」

「無所属を貫く」

などを基本姿勢として掲げる

ＳＮＳで日々情報発信中！



◇都知事選挙を終えて

◇市内の公園を考える

～ボール遊び、遊具の不具合、バリアフリー

◇新教育長に初めての質問

◇学校の暑さ対策は急務！冷房はあるけれど･･･

◇割れた「政治資金」についての意見書賛否

◇その他、参加者の関心に応じて

本日のトピック



■都知事選挙を終えて

東京都全体 西東京市

得票数 得票率 順位 得票数 得票率 都との差 順位

小池百合子 2,918,015 42.77% 1位 45,352 43.14% 0.37% 1位

石丸伸二 1,658,363 24.30% 2位 24,204 23.02% -1.28% 2位

蓮舫 1,283,262 18.81% 3位 21,530 20.48% 1.67% 3位

田母神俊雄 267,699 3.92% 4位 3,890 3.70% -0.22% 4位

安野貴博 154,638 2.27% 5位 1,721 1.64% -0.63% 7位

内海聡 121,715 1.78% 6位 1,874 1.78% 0.00% 5位

ひまそらあかね 110,196 1.62% 7位 1,660 1.58% -0.04% 8位

石丸幸人 96,222 1.41% 8位 1,791 1.70% 0.29% 6位

上位４候補の順位は同じ。蓮舫候補は都全体より健闘



■都知事選挙を終えて

投票率は都全体、区部平均、市部平均いずれも上回る結果に

東京都全体 60.62%

区部 60.44%

市部 61.01%

西東京市 62.52%

投票率はどうだった？



■都知事選挙を終えて

ポスター掲示板は何でもあり？ 掲示板が足りない？

※ポスター掲示場設置・撤去等委託料の予算 1300万(30面)→1753万(48面)に増額補正



■都知事選挙を終えて

批判？ 演説妨害？



■６月議会の一般質問は

今回の質問は以下の５点

詳細は田村ひろゆきのＨＰに

①子ども会議について

②公園について

(1) ボール遊び (2) バリアフリー (3) トイレ (4) 水場

(5) 遊具等の不具合対応 (6) 除草・剪定

③シティプロモーションについて

④教育行政について

⑤学校の暑さ対策について



■市内の公園について考える～ボール遊び

子どもからの要望は多いが、現状は・・・

▽ボール遊びができる公園

西東京いこいの森公園、ひばりが丘北わ
んぱく公園、むくのき公園、芝久保三丁目
ふれあい公園、柳沢児童広場、泉小わく
わく公園

▽種目を限定したボール遊びを実施して
いる公園

えのき児童遊園



■市内の公園について考える～ボール遊び

問 今後増やしていく考えはないのか。

答 ネットやフェンス等で囲まれた専用のスペースをつくる必要。既
存の公園では騒音等により近隣住民の皆様の理解を得ることが困
難。大きな公園のリニューアルや新たに公園を整備する際に検討。



■市内の公園について考える～遊具の不具合

「公園施設の重要度、安全面を考慮した緊急度等、総合的な
判断により対応時期を判断している」とのことだが・・・



■市内の公園について考える～バリアフリー

Before

文理台公園の車止め 車いすやベビーカーでは通れない！

After



■新教育長に初めての質問

問 後藤新教育長の就任にあたっての思いは。

答 本市の教育委員を6年務め、教育計画の策定
に携わってきた。他の自治体で教育行政に携わり、
地元でいかせればという考えもあった。

問 武蔵野市の教育長が、就任前のハラスメント
行為を指摘され辞任したが。

答 私自身は指摘を受けたことはない。

問 現場を見るという姿勢についてどう考えるか。

答 現場に足を運び、お声を伺うことは、教育行政を進める上で大
変大切なことであると認識している。校長会で話すだけでなく、学校
へも直接伺い、意見交換をしてまいりたい。

あいさつ運動に参加



■学校の暑さ対策は急務！冷房はあるけれど･･･

ある学校の校長先生から、
「特に上の階の暑さがきつく、
先生方も汗を流しながら授業
している」という声があり質問

⇒教育長答弁「猛暑日が連
続するなど、教室内の温度が
下がりにくい状況にある」

実際に見に行ってみると・・・

設定１８℃で室温３０℃



■割れた「政治資金」についての意見書賛否

・自民党の稲垣議員が提出
・「自民党そして政治そのものに対する信頼は一気に消滅した」

・政治資金や政策活動費の取扱いについて、基準の明確化、収支報告書への
記載・公表の徹底その他必要な見直しを行う
・見直しはするものの、政治資金パーティーや政策活動費は温存

政治の信頼を取り戻すことを求める意見書

賛成 １４
自民7、公明5、

維国2

反対 １２
立憲4、共産3、ネット2、

無所属3(納田、長井、田村)

⇒賛成多数で可決
共産党の大竹議員が提出した「自民党派閥による裏金
疑惑の全容解明と政治資金パーティー、企業・団体献
金の禁止を求める意見書」は上記と逆の結果で否決



■陳情は２件とも「不採択」に

地域防災計画が見直されたが、膨大なもので理解できない。防災への予算も心
もとない。ぜひ話し合いのプロジェクトを立ち上げてほしい。

防災について市民・行政・議員・各関連機関が一堂に会し話合い
のプロジェクトを始めるよう求める陳情

賛成 １
無所属(納田)

反対 ２５
自民7、公明5、立憲4、共産3、
維国2、ネット2、無所属2(長井、田村)

⇒すでに防災会議があり関係機関と連携している。議員は防災会議
のメンバーではないが予算審査などで議論いただいている。防災市民
組織も93組織ある。



■陳情は２件とも「不採択」に

はなバスの敬老回数券が購入でき、100円
で乗車できる年齢を、現行の75歳以上から
70歳以上にすることを求めるもの。

「はなバス」に関する陳情

賛成 ３
共産3

反対 ２３
自民7、公明5、立憲4、共産3、維国2、
ネット2、無所属3(納田、長井、田村)

⇒現状でも約１億７０００万円の運行補助金
を必要としており、運行継続できるかが課題。
市としては、公共交通不便地域での移動支援の検討を優先すべき。



議会トーク!
これからも続けていきます


